
RIO DE JANEIRO, TERÇA-FEIRA, 7 E 8 DE SETEMBRODE 2021PRESIDENTE: ALBERTO AHMED PREÇO: R$ 1,00

AN
O
 2
6 
- N

O
 9
27

4

CULTURA, P9

Diogo Nogueira 
se apresenta 
pela primeira 
vez no 
Jeunesse Arena

FLAMENGO
QUER “GERAÇÃO 85” 
POR MAIS UM ANO

POLÍCIA, P7

ESPORTES, P12

SERVIÇO, P10 GERAL, P3

MERCADO 
ATACADISTA 

ABRE MAIS DE 
300 VAGAS  

DE EMPREGO 
NA TIJUCA

GOLPE

ARRASA COM LOOK DE UMA 
VERDADEIRA RAINHA!

DARLIN 
FERRATTRY

CULTURA, P8

RENOVAÇÃO

COVID: GERAL, P3

POSTOS ESTARÃO FECHADOS NO 
FERIADO DA INDEPENDÊNCIA

PREFEITURA 
DO RIO ALERTA 
PARA SITE QUE 
EMITE BOLETO 
FALSO DE IPTU

DÉBORA ADELINO DA CONCEIÇÃO, DE 20 ANOS, MORREU APÓS 
SER BALEADA NA CABEÇA. JÁ SUA IRMÃ, DE 16 ANOS, CONTINUA 

INTERNADA EM HOSPITAL DA PENHA

COVARDE MATA
NAMORADA A TIROS 

 EM BAILE DO 
COMPLEXO DA MARÉ



2 GERAL

mortes em investigação.
A atualização consolida 

dados sobre casos e mortes 
enviados por secretarias esta-
duais de Saúde. Os dados em 
geral são menores aos domin-
gos e às segundas-feiras em 
razão da dificuldade de ali-
mentação do sistema pelas 
secretarias estaduais. Às ter-
ças-feiras os resultados ten-
dem a ser maiores pela regula-
rização dos registros acumula-
dos durante o fim-de-semana. 

O estado de São Paulo 
é o que concentra o maior 
número de casos e de mor-
tes por covid-19, com 4,29 

milhões e 146.5 mil, respec-
tivamente. Entre os casos, a 
segunda unidade da Federa-
ção com maior número de 
casos é Minas Gerais (2,08 
milhões) e a terceira é o 
Paraná (1,46 milhão). Os esta-
dos com menos casos são Acre 
(87.875), Amapá (122,5 mil) 
e Roraima (122,4 mil).

Em número de mortes, o 
segundo estado com maior 
número de mortes é o Rio de 
Janeiro (63.234) e o terceiro 
Minas Gerais (53.323). Os 
estados com menos mortes 
são Acre (1.814), Roraima 
(1.956) e Amapá (1.959).

VACINAÇÃO
Segundo o último bole-

tim divulgado pelo Ministé-
rio da Saúde, foram aplicados 
no Brasi um total de 200,71 
milhões de doses. Deste total, 
134,13 milhões são de primei-
ras doses e 66,55 milhões são 
de segundas doses ou doses 
únicas.

O ministério distribuiu 
para as unidades da Fede-
ração 253,78 milhões de 
doses, sendo que 230,19 
milhões foram entregues e 
23,59 milhões foram envia-
das e estão em processo de 
distribuição.
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Covid-19: Brasil registra 
266 mortes e 12,9 mil 
casos em 24 horas

Prefeitura do Rio 
alerta para site 
falso que emite 
boleto do IPTU

Um novo golpe está enga-
nando cariocas que precisam 
realizar o pagamento dos 
boletos de IPTU. A Prefei-
tura do Rio emitiu um alerta 
sobre um site que tenta se 
passar pelo portal Carioca 
Digital (carioca.rio) com uma 
identidade visual semelhante 
ao oficial.

No site falso, o usuário é 
direcionado para uma página 
onde é indicado a preencher o 
número da sua inscrição pre-
dial, o exercício e a parcela 
que deseja emitir para paga-
mento. O endereço falso uti-
lizado por criminosos é cario-
cario.org/serviços.

A Prefeitura do Rio, infor-
mou que está adotando as 

medidas para que o domínio 
seja cancelado com o apoio 
da Secretaria Municipal de 
Fazenda e Planejamento e 
a Iplan.

O único endereço do 
Carioca digital, portal de ser-
viços da Prefeitura do Rio, é 
https://carioca.rio.

Fotos: Reprodução

O 
Brasil registrou, 
em 24 horas, 266 
mortes e 12.915 
novos casos de 

covid-19, segundo o último 
boletim epidemiológico di-
vulgado no último domingo 
(5) pelo Ministério da Saú-
de. Até agora foram registra-
dos 20.890.779 de casos con-
firmados da doença e 583.628 
óbitos.  

Segundo o boletim, há 
19.862.438 casos de pessoas 
que se recuperaram da covid-
19, o equivalente a 95,1% do 
total. Há ainda 444.713 casos 
em acompanhamento e 3.474 

A Prefeitura do Rio, 
informou que está 

adotando as medidas 
para que o domínio 

seja cancelado 

Total de 
mortes chega 
a 583,6 mil; 
recuperados 
são 19,8 
milhões

Equipes da Secretaria 
de Ordem Pública (Seop) 
e da Guarda Municipal do 
Rio rebocaram mais de 400 
veículos estacionados irre-
gularmente ao longo da orla 
das zonas Sul e Oeste neste 
fim de semana. Segundo 
balanço divulgado pela pre-
feitura, um efetivo de 175 
guardas municipais, além 
de agentes da Seop, inten-
sificou as ações contra a 
desordem nas praias do Rio 
no sábado e neste domingo, 
aplicando multas de trân-
sito, coibindo comércio 
irregular de ambulantes.

Fora os carros reboca-
dos, 37 ambulantes foram 
removidos das praias 
por falta de autorização. 

As equipes da prefeitura 
também intecederam em 
pequeno delitos. Em Copa-
cabana, uma mulher foi 
detida por guardas muni-
cipais por suposto furto de 
telefones na praia e dois 
homens foram encaminha-
dos à 13ª DP sob a acusa-
ção de agressão a funcioná-
rios de um restaurante na 
Rua Júlio de Castilhos. Em 
Ipanema, um homem tam-
bém foi parar na delegacia 
por danificar um patinete 
elétrico na Avenida Vieira 
Souto. No Recreio dos Ban-
deirantes, os agentes remo-
veram uma churrasqueira 
que estava sendo usada por 
um grupo de banhistas.

Um evento irregular, 
com cerca de 700 pessoas, 
que acontecia no Bar Bella 
Marina, na Barra da Tijuca, 
na Zona Oeste do Rio foi inter-
rompido na noite do último 
sábado (04), durante uma 
ação da Secretaria Municipal 
de Ordem Pública (Seop). Os 
agentes foram ao estabeleci-
mento após denúncia e consta-
taram as infrações (aglomera-
ção e evento sem autorização). 
Um homem foi conduzido pela 
Guarda Municipal para a 16ª 
DP (Barra da Tijuca) por desa-
catar os agentes durante a fis-

calização. O mesmo local já 
havia sido interditado em ope-
rações anteriores pela Vigilân-
cia Sanitária.

Em Copacabana, Zona Sul 
do Rio, a boate Pink Flamingo 
foi interditada após denún-
cia de funcionamento irre-
gular. Cerca de 100 pessoas 
estavam no local. De acordo 
com o decreto n° 49.333 de 
medidas restritivas em vigor, 
o funcionamento de boates na 
cidade segue proibido até o 
dia 13 de setembro. O estabe-
lecimento foi interditado pela 
Vigilância Sanitária.

Vinte lixões foram desa-
tivados no Brasil de março a 
junho deste ano, mas, segundo 
a Associação Brasileira de 
Empresas de Tratamento de 
Resíduos e Efluentes (Abetre), 
ainda existem no país 2.612 
em operação. Estão ativos 
98 lixões na Região Sul; 356 
no Sudeste; 342 no Centro-
-Oeste; 390 no norte e 1.426 
no Nordeste, que tem a maior 
concentração.

Dados do atlas sobre a 
destinação final do lixo, pro-
duzido pela Abetre indicam 
que, desde 2019, foram fecha-
dos 645 depósitos de resíduos 
no país. Segundo a entidade, 
a definição de “aterro con-
trolado”, como em Goiânia, 
contraria a lei e os parâme-
tros técnicos.

Os lixões desativados entre 
março e junho estão locali-
zados nos estados de Mato 
Grosso e Mato Grosso do 
Sul. De acordo com a Abe-
tre, o cenário atual é resultado 

do Programa Lixão Zero, do 
Ministério do Meio Ambiente, 
de 2019, com ações desenvol-
vidas a partir da promulgação 
do novo Marco Legal do Sane-
amento, em 2020.

“Quando fizemos os pri-
meiros estudos em 2019, 
existiam 3.257 lixões no 
Brasil. Até agora, 645 fecha-
ram as portas e deixaram de 
receber resíduos. Porém, sua 
estrutura física persiste, cau-

sando degradação ambiental. 
Por isso, as áreas precisam 
ser tratadas, recuperadas e 
descontaminadas”, afirma o 
presidente da entidade, Luiz 
Gonzaga.

O Marco do Saneamento, 
sancionado em julho de 2020, 
também estabeleceu um prazo 
para o fim dos lixões nos 
municípios brasileiros, que 
varia conforme a existência 
de planos de resíduos sóli-

dos e número de habitantes 
nas cidades*. De modo geral, 
a lei prevê o encerramento 
de todos os lixões do Brasil 
até 2024.  

Entre as metas do Pro-
grama Lixão Zero, está a des-
contaminação dos espaços 
onde os lixões foram fecha-
dos. O mapeamento dessas 
áreas é feito pelo Programa 
Nacional de Recuperação de 
Áreas Contaminadas.

Mais de 400 veículos 
são rebocados na orla 

durante o fim de semana

Seop acaba com evento 
de mais de mais de 700 

pessoas na Barra da Tijuca

Vinte lixões foram desativados 
entre março e junho no Brasil

Marco do 
Saneamento 
estabelece 
prazo para 
acabar com 
essas áreas



3GERAL

A Prefeitura do Rio infor-
mou que não haverá imuni-
zação contra a covid-19 na 
terça-feira (7), no feriado, 
e os pontos para vacinação 
estarão fechados. Com isso, a 
recomendação é que os cario-
cas que estão com a segunda 
dose agendada para este dia 

procurem o posto de saúde 
na quarta-feira (8). Na última 
segunda-feira (6), centros 
municipais de saúde e clíni-
cas da família vão funcionar 
com ações voltadas apenas 
para a campanha de vacina-
ção contra a covid-19.

Amanhã a vacinação será 

para pessoas com 25 anos ou 
mais, gestantes, puérperas, 
lactantes e pessoas com defi-
ciência com 12 anos ou mais. 
A segunda dose também será 
aplicada normalmente. 

As unidades de saúde 24 
horas da rede municipal vão 
funcionar ininterruptamente 
no feriado prolongado. Nes-
ses dias, Unidades de Pronto 
Atendimento (UPAs), hospi-
tais e Centros de Emergência 
Regional (CERs) vão estar de 
portas abertas para a comu-
nidade.

Um soldado da Polícia 
Militar recém-formado, iden-
tificado como Matheus Mar-
ques da Silva, de 31 anos, mor-
reu em um acidente de carro 
na manhã da última segunda-
-feira (06), enquanto retornava 
do trabalho, na Avenida dos 
Metalúrgicos, próximo à saída 

para a Dutra, no sentido São 
Paulo. Segundo a ocorrência, 
dois carregadores com 29 muni-
ções calibre 40 foram encontra-
das no veículo, mas a arma não 
foi achada.

Matheus era um policial 
residente, ou seja, morava longe 
do trabalho. O agente servia 

no 39ª BPM (Belford Roxo) e 
morava em Volta Redonda, a 
cerca de 100km de distância, 
para onde voltava quando per-
deu o controle na curva e capo-
tou, sendo arremessado para 
fora do veículo.

O advogado especialista em 
direito militar, Fabio Tobias, diz 
que algumas escalas podem che-
gar a mais de quinhentas horas 
de trabalho, ultrapassando a 
carga horária definida no Termo 
de Ajustamento de Conduta 
(TAC), firmado em 2015, com 
validade de seis anos. 
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Pontos de vacinação contra 
covid estarão fechados no 
feriado da Independência

Policial morre em grave 
acidente de carro próximo 

da Via Dutra

Jacaré de 2,6 metros é encontrado em clube do Recreio dos Bandeirantes
Um jacaré de aproxi-

madamente 2,6 metros de 
comprimento foi resga-
tado, no último sábado 
(4), em um clube no 
Recreio dos Bandeirantes, 
na Zona Oeste do Rio. 
O animal estava escon-
dido na mata, próximo a 
uma quadra de esportes. 
A ação foi realizada pela 
Patrulha Ambiental, que 
é formada por fiscais da 
Secretaria Municipal de 
Meio Ambiente (SMAC) 
e guardas municipais do 
Grupamento de Defesa 
Ambiental (GDA).

Por conta do tamanho 
do jacaré, a equipe teve 
trabalho para imobilizá-lo 
em segurança. Após o res-
gate, o animal foi levado 
para o Parque Municipal 
de Marapendi, também 
no Recreio dos Bandei-
rantes, onde foi solto. A 
Patrulha Ambiental pode 
ser acionada por meio da 
Central 1746 para reali-
zar o resgate de animais 
silvestres em situação de 
risco, fora de seu habitat 
ou feridos.

A demolição acontece a partir de uma decisão judicial

Prefeitura dá continuidade à demolições 
de edifícios irregulares na Muzema

A
Subprefeitura 
de Jacarepaguá 
e a Secretaria de 
Ordem Pública do 

Rio (Seop) realizam, desde a 
última quinta-feira (2), uma 
operação para demolir dois 
imóveis na Avenida Engenhei-
ro de Souza Filho, na Muze-
ma, na Zona Oeste do Rio. 
A demolição acontece a par-
tir de uma decisão judicial de 
dezembro de 2020, após ação 
do Ministério Público do Rio 
(MPRJ).

De acordo com a sentença 
da Justiça, a área apresenta 
grave e iminente risco de des-
lizamentos, que podem pro-
vocar danos, e por isso exige 
intervenção estatal. Segundo 
a Subprefeitura, a execução 
da sentença demorou devido 
aos decretos da pandemia de 
covid-19 e pela quantidade 
de liminares que haviam sido 
apresentadas, mas todas foram 
indeferidas, obrigando o poder 
público a fazer a desocupação 
e demolição.

Nos primeiros três dias de 
operação, foi feita a demolição 
de um imóvel que era utilizado 
como centro comercial, onde 

funcionava um restaurante e 
bar e havia boxes para lojas. Na 
última segunda-feira (6), teve 
início a demolição de um edi-

fício garagem que ficava atrás 
do centro comercial.

“O objetivo é salvaguar-
dar a vida e o bem estar dos 

moradores, bem como a ordem 
urbana da cidade. Essa é uma 
demanda judicial antiga e essa 
área inteira já teve as obras 

embargadas, mas a justiça não 
foi respeitada”, explicou a sub-
prefeita de Jacarepaguá Talita 
Galhardo.

“Essa é uma área que já foi 
demolida pela prefeitura ante-
riormente, na qual já voltaram 
a construir irregularmente. A 
prefeitura não pode tolerar 
esse tipo de situação, princi-
palmente em áreas sob influ-
ência do crime organizado. A 
Seop vai continuar firme nes-
sas fiscalizações”, completou 
o secretário de Ordem Pública, 
Brenno Carnevale.

Desde o início da gestão 
da prefeitura, em janeiro de 
2021, já foram realizadas 18 
operações para conter irregu-
laridades em áreas públicas, 
com demolição de constru-
ções, boxes, barracas e lava-
-jatos na região de Jacarepaguá, 
em ações conjuntas com as 
Secretarias de Meio Ambiente, 
Ordem Pública e Conservação. 
A Defesa Civil, Comlurb, Polí-
cia Militar e Guarda Municipal 
dão apoio à operação.
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Academias da Saúde 
retomam as atividades 

em Mesquita

Santa Casa de 
Resende recebe 
novas melhorias 

de esgoto

Aumento no número de atendimento trouxe 
a necessidade de ampliar a infraestrutura 

de saneamento da rede de esgoto 

A Nova Santa Casa de 
Misericórdia de Resende está 
passando por novas obras de 
melhorias na rede de esgoto. 
Com o aumento no número de 
atendimentos na Nova Santa 
Casa foi necessário ampliar a 
infraestrutura de saneamento 
da rede de esgoto, para evitar 
problemas futuros devido ao 
dimensionamento limitado das 
tubulações existentes.   

Além da ampliação, a infra-
estrutura será interligada em 
rede pública já existente em 
frente à unidade de saúde. 
Segundo a Secretaria Muni-
cipal de Saúde, a previsão é 
que as obras sejam concluí-
das em uma semana.  

“A obra de saneamento tem 
influência direta na saúde, 
melhorando a qualidade de 
vida e diminuindo os riscos 
de contato com vírus e bacté-
rias. Apesar de ser priorizado 
o bom funcionamento das ins-
talações sanitárias, a substitui-
ção das tubulações e das cai-
xas evita a possibilidade de ris-
cos de exposição a condições 
de insalubridade. Com esses 
serviços, a Prefeitura busca 
aprimorar e adequar a Santa 
Casa para todos os resenden-
ses”, comentou o secretário de 
Saúde, Tande Vieira.  

A Santa Casa de. Resende 
desde o ano de 2017, passa 
por diversas transformações e 
melhorias na estrutura. Recen-

temente, a unidade de saúde 
recebeu obras na área de enfer-
maria, na rampa de acesso e 
no setor destinado ao atendi-
mento da saúde mental. Além 
disso, a Santa Casa vem reali-
zando diversos mutirões como 
de cirurgias plásticas reparado-
ras, exames de raio-x, consul-
tas de neurologia, entre outros. 
Os procedimentos médicos são 
feitos através do SUS.  

“Esta é mais uma impor-
tante obra que a gestão muni-
cipal tem feito desde 2017 na 
Santa Casa de Resende. O ser-
viço de ampliação da infraes-
trutura da rede de esgoto conta 
com apoio de uma equipe téc-
nica especializada no assunto, 
que está acompanhando o pro-
jeto sanitário para atender as 
novas demandas de contri-
buição de esgoto. A gestão 
tem trabalhado para garantir 
melhores serviços estruturais e 
de atendimento feito pelo SUS 
na Santa Casa”, ainda frisou o 
prefeito Diogo Balieiro Diniz. 

O objetivo das academias 
é promover saúde e 
qualidade de vida. Para 
isso, nós estabelecemos 
parceria com o Núcleo 
de Atendimento a Saúde 
da Família (NASF) 
e com as unidades 
de saúde próximas. 
Assim, é possível 
promover palestras 
com nutricionistas, 
psicólogos, enfermeiros 
e assistentes sociais.
LENE OLIVEIRA , COORDENADORA DAS 
ACADEMIAS DE SAÚDE DE MESQUITA

A
s academias de 
saúde de Mes-
quita voltaram a 
funcionar na últi-

ma quarta-feira, dia 1º de se-
tembro. Uma data ainda mais 
especial, Dia do Profissional 
de Educação Física. Pensando 
nisso, a Prefeitura de Mesqui-
ta aproveitou para prestigiar 
alguns dos funcionários que 
prestam serviço nesses am-
bientes, bem como o retorno 
das atividades no local.

Devido às medidas pre-
ventivas contra a covid-19, as 
unidades estavam fechadas. 
Agora, com o avanço da vaci-
nação em Mesquita e o enten-
dimento da Câmara Munici-
pal de que os profissionais de 
Educação Física são, também, 
essenciais para a população, 
as atividades retornam grada-
tivamente.

Atualmente, Mesquita 
conta com cinco academias 
de saúde. Essas estão locali-
zadas nos bairros de Cosmo-

rama, Vila Emil, Santa Tere-
zinha, BNH e Chatuba. Cada 
unidade conta com um profis-
sional de apoio e dois profes-
sores de Educação Física, que 
exercem, em turnos, sua pro-
fissão na cidade.

“O objetivo das acade-
mias é promover saúde e qua-
lidade de vida. Para isso, nós 
estabelecemos parceria com 
o Núcleo de Atendimento a 
Saúde da Família (NASF) e 
com as unidades de saúde pró-
ximas. Assim, é possível pro-
mover palestras com nutricio-
nistas, psicólogos, enfermeiros 
e assistentes sociais”, explica 
a coordenadora das academias 
de saúde de Mesquita, Lene 
Oliveira.

PROFISSIONAIS DE 
EDUCAÇÃO FÍSICA

Essas ações são acom-
panhadas de muito exercí-
cio. Daniele Franco, Renato 
Guimarães e Marcos Antô-
nio Vieira são profissionais 

de Educação Física e alguns 
dos nomes que trabalham nas 
academias de saúde do BNH, 
Santa Terezinha e Vila Emil, 
respectivamente.

Lá, são feitas aulas coleti-
vas de alongamento, treina-
mento funcional e ginástica 
aeróbica. “A ideia da Academia 
de Saúde é desenvolver o exer-
cício para pessoas de todas as 
idades. Nós recebemos gente 
de 14 a 80 anos, todas fazendo 
o mesmo exercício, de acordo 
com o seu nível e intensidade”, 
diz Marco Antônio, professor 
de Educação Física da Acade-
mia de Saúde Vila Emil.

COMO FAZER PARTE?
 O cadastro pode ser feito 

presencialmente nas próprias 
academias de saúde. As uni-
dades funcionam das 7h às 
16h, com agendas programa-
das pelos próprios profissio-
nais de educação física res-
ponsáveis pelos moradores 
da área.

Após paralisação devido à covid-19, unidades voltaram a receber mesquinteses

Reprodução

A Santa Casa de Resende 
desde o ano de 2017, 
passa por diversas 
transformações e 
melhorias na estrutura.

Duque de Caxias bate recorde e atinge 
10 mil alvarás emitidos online

O modelo do alvará online de Duque de 
Caxias virou referência em todo o estado 
do Rio de Janeiro. Desde que foi implemen-
tado, em outubro de 2017, o sistema já emi-
tiu, ao todo, dez mil alvarás definitivos de 
forma eletrônica. O número é um recorde 
em toda a Baixada Fluminense. A inicia-
tiva é resultado de uma parceria da Prefei-
tura de Duque de Caxias, através da Secre-
taria Municipal de Fazenda e Planejamento, 
com a JUCERJA (Junta Comercial do Estado 
do Rio de Janeiro), consultoria do Sebrae e 
apoio do CRC local.

Antes da iniciativa, o alvará demorava 
entre 90 a 120 dias para ser entregue. Atu-
almente, há casos em que o empreendedor 
consegue tirar o alvará em até duas horas.

“Foi um grande passo que o município 

deu. Quando assumimos fizemos uma grande 
mudança e o empresário passou a receber 
o alvará eletrônico em até 48 horas. E, em 
breve, teremos novidades: Certificado de 
Inspeção Sanitária Online e Declaração de 
Inexigibilidade de Licenciamento Ambiental 
Online”, disse Rogério Brito, diretor de fis-
calização tributária e responsável pelo alvará 
online em Duque de Caxias.

Importante destacar que a liberação mais 
rápida pelo alvará eletrônico é voltada para 
atividades consideradas de baixo e baixís-
simo risco que não precisam de licenciamen-
tos junto a órgãos como Vigilância Sanitá-
ria e Corpo de Bombeiros. O novo sistema 
segue o modelo online com trâmite eletrô-
nico, sem que o empreendedor precise se 
deslocar a repartições públicas.

VOCÊ SABE COMO 
SOLICITAR SEU ALVARÁ 
ONLINE?

A Secretaria Munici-
pal de Fazenda disponibi-
lizou um passo a passo para 
todos os empreendedores 
caxienses que desejam 
tirar o alvará na cidade. 
O processo é totalmente 
online, trazendo mais 
transparência e menos 
burocracia à legaliza-
ção de novas empresas 
e comércios no municí-
pio. Veja todo o processo neste link: https://
bit.ly/2VgEM7B. Para mais informações, 
basta ligar para o telefone (21) 2672 – 8883.

Reprodução
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V
isando tornar re-
gular a situação 
das famílias que 
residem na Fazen-

da Ingaíba e frear o cresci-
mento habitacional desorde-
nado na região, a Prefeitura 
de Mangaratiba, por meio da 
Secretaria de Agricultura e 
Pesca, juntamente com o Ins-
tituto Nacional de Coloniza-
ção e Reforma Agrária (IN-
CRA), fecharam parceria para 
criação do Núcleo Municipal 
de Regularização Fundiária 
(NMRF). Através da inicia-
tiva, a Prefeitura terá permis-
são para legalizar os terrenos 
e emitir o registro de posse 
definitivo aos moradores já 
instalados no local.

Em reunião realizada com 
o Superintendente Regional 
do INCRA, Cassius Rodrigo, e 
com representantes dos pode-
res Executivo e Legislativo de 
Mangaratiba, ficaram acerta-
dos os últimos detalhes da 
regulamentação do NMRF, já 
publicada no Diário Oficial do 
município, através do Decreto 
N° 4.544/2021

De acordo com o Secre-
tário de Agricultura e Pesca, 
Roberto César Oliveira, a cria-
ção do núcleo de regularização 
representa um marco histórico 

para a cidade, além de trazer 
mais segurança e legitimidade 
aos moradores do Batatal.

“Inicialmente a Ingaíba pos-
suía vinte e quatro lotes. Mas, 
de uns anos para cá, a região 
cresceu muito e de forma desor-
denada, a ponto de não termos 
um número exato de habitantes 
que residem lá. Por isso, pro-
curamos o INCRA, para que 
seja feito um mapeamento des-
sas famílias e de suas respec-
tivas propriedades. A partir 
daí a gente consegue dar mais 
segurança para elas e garantir 
o acesso aos direitos e à posse 

de terra”, disse.
Para que o processo de 

regulamentação das terras 
seja feito na região, será feito 
um levantamento completo de 
cada propriedade localizada 
na Ingaíba, seja ela rural ou 
urbana.

O Secretário de Governo, 
Luiz Cláudio Ribeiro, também 
participou da reunião a pedido 
do Prefeito Alan Bombeiro, 
e aproveitou para falar um 
pouco da importância da ini-
ciativa e tranquilizar os mora-
dores do local.

“É uma conquista muito 

importante para a cidade, prin-
cipalmente para os morado-
res da localidade. Esse núcleo 
representa todo um esforço que 
o nosso Prefeito, juntamente 
com o Roberto e sua equipe 
tiveram para que essas pessoas 
pudessem ter suas terras regu-
lamentadas. Com certeza para 
nós enquanto governo é uma 
honra fazer parte desse pro-
jeto e poder levar um desen-
volvimento seguro e justo para 
a região, fazendo com que os 
moradores tenham acesso a 
serviços públicos de quali-
dade”, completou.

Vale ressaltar que a regula-
rização fundiária é o conjunto 
de medidas jurídicas, urbanís-
ticas, ambientais e sociais que 
visam a regularização de assen-
tamentos irregulares e a titula-
ção de seus ocupantes.

Estiveram na reunião, além 
do Superintendente Regional 
do INCRA e dos Secretários 
de Governo e de Agricultura e 
Pesca, o Vereador Dori Costa, 
o Chefe de Gabinete do tam-
bém Vereador, Renato Fifiu, 
Vitor Vasconcellos, e o Supe-
rintendente de Agricultura, 
Alex Barbosa.
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Parceria entre Prefeitura de Mangaratiba 
e INCRA vai regularizar terrenos e 
residências da Fazenda Ingaíba

Fotos: Reprodução

Rio das Ostras oferece  
2ª dose contra Covid a diferentes 
públicos na próxima semana

Prefeitura terá permissão para legalizar os terrenos

Nesta semana, Rio das 
Ostras vai oferecer 2ª dose 
de vacinas contra Covid-19 
a diferentes públicos. A vaci-
nação vai acontecer de quarta, 
8/09, até sexta, 10/09. Sempre 
das 9h às 16h.

De quarta a sexta, recebem 
a 2ª dose contra a Covid os pro-
fissionais de Saúde, público 
de 49 anos com comorbida-
des vacinado com AstraZe-
neca e pessoas com 30 anos 
ou mais vacinadas com Coro-
naVac (conforme informações 
detalhadas abaixo).

A população deve ficar 
atenta porque os morado-
res do Jardim Marilea e arre-
dores terão como polo mais 
próximo de suas residências a 
Escola Municipal Nilton Bal-
thazar, na Rua Valença, e não 
a Escola Municipal Acerbal 
Pinto Malheiros, como nas 
semanas anteriores.  

REPESCAGEM DE 2ª DOSE
Rio das Ostras segue, de 

quarta a sexta-feira, com a 
repescagem para quem per-
deu o prazo de aplicação da 
2ª dose, em todos os polos em 
funcionamento.

A Secretaria Municipal de 
Saúde destaca a importân-
cia de o morador completar 
o esquema vacinal, tomando 
a 2ª dose, para aumentar sua 
proteção contra o coronavírus.

DOCUMENTAÇÃO

Para receber a segunda 
dose, o morador precisa apre-
sentar, além do documento com 
foto, cartão de vacinação com 
registro da 1ª dose recebida.

Quem tiver perdido o com-
provante de 1ª dose e não sou-
ber quando retornar para a 2ª 
dose, deve entrar em contato 
com um Polo de Vacinação, 
com a Unidade de Saúde mais 
próxima ou com a Divisão de 
Imunização pelo do telefone 
(22) 2771-5971.

ADOLESCENTES
 O Município segue aguar-

dando mais doses da vacina da 
Pfizer para dar continuidade 
à aplicação de 1ª dose para 
os adolescentes. Esse imuni-
zante é o único recomendado 
pelo Ministério da Saúde para 
vacinação desse público.  

VACINAÇÃO CONTRA  
COVID-19 – 2ª DOSE
Horário: 9h às 16h (todos 
os dias de vacinação)

08/09 – QUARTA-FEIRA
Público-Alvo: Profissionais 

da Saúde com 18 anos a mais, 
vacinados com AstraZeneca 
(em 05/06/2021)

09/09 – QUINTA-FEIRA
Público-Alvo:  Pessoas de 

49 anos COM comorbidades, 
vacinadas com AstraZeneca 
(em 09/06/2021)

10/09 – SEXTA-FEIRA
Público-Alvo:  Público 

em Geral de 30 anos a mais, 
vacinado com CoronaVac (em 
13/08/2021)

 
LOCAIS DE VACINAÇÃO  

(08 A 10/09)

• Escola Municipal 
Francisco de Assis 
Medeiros Rangel, 
Parque Zabulão,

•  Escola Municipal 
Cidade Praiana, em 
Cidade Praiana

•  Escola Municipal Nilton 
Balthazar, Jardim Mariléa

• Escola Municipal 
Padre José Dilson 
Dórea, Âncora

• Colégio Municipal 
Professora América 
Abdalla, Nova Esperança

O Calendário de Vacinação 
contra Covid-19 está sujeito à 
alteração conforme disponibi-
lidade de doses de vacina.

Uma equipe da con-
cessionária de energia 
Enel foi agredida durante 
a medição de ligações 
elétricas em residên-
cias no bairro Ancora, 
em Rio das Ostras. Qua-
tro funcionários ficaram 
feridos e tiveram cortes, 
mas apenas superficiais.

Segundo a Polícia 
Militar (PM), as vítimas 
acionaram o 190 infor-
mando que haviam sido 
agredidos e ameaçados na 
localidade da Portelinha. 
Ainda de acordo com a 
PM, agentes do Grupa-
mento de Ações Táticas 
(GAT) e do Meta Verde 
incursionaram o local e 
realizaram abordagens 
no intuito de identifica-
rem os autores da agres-
são. Ninguém foi preso.

Os funcionários não 
necessitaram de atendi-
mento médico e registra-
ram um boletim de ocor-
rência na 128ª Delegacia 
Policial de Rio das Ostras 
(128ª DP), onde o caso 
será investigado. O caso 
aconteceu nesta quarta-
-feira (1º).

Os investidores de uma 
empresa de apostas esporti-
vas, que tem sede em Cabo 
Frio e em Natal, no Rio Grande 
do Norte, estão revoltados 
com o atraso nos pagamen-
tos. Segundo os clientes da 
Alphabets, a empresa não tem 
“honrado com o prometido”.

A Alphabets, que se identi-
fica como “uma empresa jovem 
de tecnologia desenvolvida a 
partir da expertise dos seus 
idealizadores com o mercado 
de apostas esportivas”, pro-
mete pagar rendimentos de 
300% em até 11 meses.

Morador de Cabo Frio, um 
dos clientes da empresa, que 
preferiu não ser identificado, 
contou que os rendimentos 
não estão normais.

“O sistema não atualizou, 
os rendimentos estão anor-

mais, toda hora dão uma des-
culpa diferente”, conta.

A empresa oferece “planos 
de licenças” de um suposto sof-
tware capaz de pagar lucros de 
1,2% a 3,2% ao dia em até 11 
meses. Os pacotes custam R$ 
500 e R$ 100 mil.

Outra cliente da Alphabets, 
que mora em São Pedro da 
Aldeia, investiu R$ 1 mil na 
‘aposta esportiva’ e já se con-
formou em ter “perdido tudo”.

“Era meu primeiro mês, 
eles mudaram a plataforma e 
os rendimentos estão lentos e 
ridículos. Nunca recebi nada”, 
lamenta.

A assessoria da Alphabets 
disse que os saques são quin-
zenais e acontecem sempre 
nos dias 1º e 16 de cada mês, 
“mas o prazo para pagar é de 
sete dias”.

Além da problemática 
no pagamento, aqueles que 
ainda estão conseguindo fazer 
o dinheiro render na plata-
forma, estão enfrentando 
outro dilema. Agora a empresa 
cobra uma taxa de 5% sobre 
o valor sacado, contradizendo 
o anunciado no site, que pro-
mete “depósitos e recebimen-
tos em real em conta bancária, 
sem taxa de saques”.

Ainda segundo um dos 
investidores lesados, a empresa 
funciona com “esquema de 
pirâmide. Eles têm um pro-
grama de bonificação por indi-
cação ou venda das licenças, e 
também um plano de carreira, 
que depende do número de 
indicações e do volume arre-
cadado. Quanto mais pessoas 
a gente chama para o negócio, 
mais dinheiro ganha”.

Equipe 
da Enel é 
agredida e 

ameaçada em 
comunidade 
de Rio das 
Ostras

Empresa de apostas esportivas com 
sede em Cabo Frio atrasa pagamentos 

de investidores e gera revolta

Os pacotes custam R$ 500 e R$ 100 mil

A vacinação vai 
acontecer de quarta, 
8/09, até sexta, 
10/09. Sempre 
das 9h às 16h
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P
oliciais militares do 
programa BRT Se-
guro da Secretaria 
de Ordem Pública 

(Seop), prenderam, na noite 
do último domingo, um ho-
mem que roubou dois celu-
lares e um relógio na Estrada 
dos Bandeirantes, na Taqua-
ra, Zona Oeste do Rio.

Os agentes faziam patru-
lhamento nas proximidades 
da estação BRT André Rocha 
quando foram acionados por 
um casal informando que 
tinham sido assaltados por 
um homem com uma faca den-
tro de um ônibus da linha 600 
(Praça Saens Pena x Taquara), 
e que o acusado desceu do 
coletivo perto da estação.

Os policiais fizeram uma 
busca ao assaltante que fugiu 
da abordagem dos agentes che-
gando a pular o muro de uma 
residência, mas foi alcançado e 
detido. Outra vítima que teve 
um relógio roubado também 
reconheceu o suspeito como 
autor do crime. Ele informou 
aos agentes que foi ameaçado 
com uma faca.

Após ser detido, o acusado 
foi conduzido para a 32ª DP 
(Taquara) onde o caso foi 

registrado como roubo. Os 
dois celulares e o relógio foram 
recuperados e devolvidos às 
vítimas.

Desde o início da atuação 
do programa BRT Seguro, 
entre os dias 1º de junho e 
1º de setembro foram feitas 
25 prisões por diversos cri-
mes, como furtos, tentati-
vas de roubo, entre outros. 
Desses, 13 foram de pessoas 
detidas após furto ou recep-
tação de materiais das esta-
ções. Ao todo, 35 pessoas já 
foram conduzidas para delega-
cias durante o patrulhamento 
de rotina.

POLÍCIA RIO DE JANEIRO, TERÇA-FEIRA, 7 E 8 DE SETEMBRO DE 2021
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Prisão foi efetuada por policiais da delegacia de Bangu

Agentes do BRT Seguro capturam 
ladrão de celulares na Zona Oeste

Dois criminosos foram bale-
ados, no último domingo, após 
trocar tiros com policiais mili-
tares na Rua Dona Lina, na 
Pavuna, Zona Norte do Rio. 
Um revólver calibre 38, granada, 
munições, dois rádios comuni-
cadores, dois aparelhos celula-
res e drogas foram apreendidos 

por agentes do 41ºBPM (Irajá).
De acordo com a corpora-

ção, os feridos foram socorri-
dos para o Hospital Estadual 
Carlos Chagas. Ainda não há 
informações sobre o estado de 
saúde deles.

A ocorrência foi encami-
nhada para a 27ª DP.

Bandidos são baleados 
após trocar de tiros com 

policiais na Pavuna

Armas, celulares e drogas foram apreendidos

Duas visitantes foram fla-
gradas por policiais penais 
no último domingo transpor-
tando três recipientes de pasta 
preta, que seriam supostamente 
haxixe, escondidos nas partes 
íntimas no Presídio Elizabeth 
Sá Rego, no Complexo de Geri-
cinó, na Zona Oeste do Rio. Os 
agentes perceberam a movimen-
tação suspeita das visitantes e 
identificaram o material ilícito 
após a passagem delas pelo scan-
ner corporal.

Em nota, a Seap ressaltou 
que estas revistas nas unidades 
prisionais são uma das medi-
das da nova gestão para coibir 
o acesso de materiais ilícitos nas 
unidades prisionais do Rio de 
Janeiro. As ações serão recorren-
tes em todo o sistema prisional.

As visitantes e o material apre-
endido foram encaminhados à 
35ª DP (Campo Grande), onde 
foi feito o registro de ocorrência.

Mulheres tentam entrar em presídio de 
Bangu com drogas nas partes íntimas

Um criminoso foi preso na 
noite deste domingo, na Rua 
Aurélio de Oliveira, em Senador 
Camará, na Zona Oeste do Rio. 
De acordo com a Polícia Mili-
tar, ele estava com uma grande 
quantidade de fios de cobre na 
caçamba de um carro roubado.

Ainda conforme a corpo-
ração, agentes do 14ºBPM 

(Bangu) foram acionados para 
verificar ocorrência de possível 
veículo roubado que estaria em 
Senador Camará. No local indi-
cado, a equipe deteve o homem 
e recuperou o carro, além de ter 
apreendido os fios de cobre.

O criminoso e o material 
apreendido foram conduzidos 
à 34ª DP.

Criminoso é preso com 
fios de cobre e carro 

roubado em Sen. Camará

Material foi 
descoberto 
após a 
passagem 
delas pelo 
scanner 
corporal

Prisão foi 
efetuada 
por 
policiais da 
delegacia de 
Bangu

Desde o início da 
atuação do programa 
BRT Seguro, entre os 
dias 10 de junho e 10 
de setembro foram 
feitas 25 prisões por 
diversos crimes, como 
furtos, tentativas de 
roubo, entre outros
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Pai do ex-prefeito de Vassouras
é executado em praça da cidade

Homem baleado é abandonado na 
porta de hospital em São Gonçalo

Família é feita refém 
na Barra da Tijuca 
após roubo de carro

Uma família foi 
feita refém, na noite do 
último domingo (5), por 
três criminosos na Barra 
da Tijuca, na Zona 
Oeste do Rio. O seques-
tro aconteceu logo após 
os criminosos assalta-
rem o carro das vítimas 
na Avenida das Améri-
cas. De acordo com a 
Polícia Militar, o casal e 
duas crianças também 
sofreram agressões den-
tro do veículo. 

A polícia informou 
que os agentes do 23º 
BPM (Leblon) estavam 
em patrulhamento na 
via e fizeram uma abor-
dagem ao carro e conse-
guiram resgatar a famí-
lia. Os três homens foram encaminhados para a 16ª DP 
(Barra da Tijuca). Um dos criminosos era adolescente. 

Em um vídeo publicado nas redes sociais, uma das víti-
mas agradeceu o trabalho dos policiais. “Gostaria de agra-
decer a Polícia Militar por terem salvo a minha vida, da 
minha irmã e das minhas sobrinhas depois de um assalto 
na Avenida das Américas, aqui na Barra da Tijuca, seguido 
de sequestro. Os três policiais foram excepcionais”. 

O pai do ex-prefeito de Vas-
souras (RJ), Renan Vinícius 
Santos de Oliveira, foi morto a 
tiros na manhã deste domingo 
(5). De acordo com informa-
ções da Polícia Civil, a vítima 
foi identificada como Nilton 
Gonçalves de Oliveira, de 63 
anos.

Segundo testemunhas, um 
homem desceu de um carro e 
disparou pelo menos três vezes 
contra a vítima, que estava 
tomando café em uma praça, 
na Rua Barão de Vassouras, no 
Centro. Nilton morreu no local.

A equipe de perícia foi 
acionada e o crime está sendo 

investigado pela Polícia Civil 
que vai conversar com teste-
munhas e buscar imagens de 
câmeras de segurança próxi-
mas do local. De acordo com a 
95ªDP (Vassouras), foi instau-
rado inquérito para apurar cir-
cunstâncias da morte de Nilton 
Gonçalves de Oliveira. Diligên-

cias estão em andamento para 
identificar a autoria do crime.

Renan Vinícius Santos de 
Oliveira exerceu o cargo de 
chefe do executivo munici-
pal entre os anos de 2009 e 
2016. Ele também foi Secre-
tário Municipal de Saúde de 
Angra dos Reis por 2 anos.

Um homem de 27 anos teria 
sido abandonado na madrugada 
de ontem, no Pronto Socorro 
Central de São Gonçalo, no Zé 
Garoto, por homens em um 
carro, segundo policiais do 7º 
BPM (São Gonçalo). Ele tinha 
marcas de tiros pelo corpo.  

De acordo com a Polícia 
Militar, os militares receberam 

a informação de uma pessoa bale-
ada na unidade e ao chegarem no 
local, foram informados que ele 
havia sido deixado por pessoas 
não identificadas.  

Ainda segundo a PM, os 
homens estavam num carro, 
modelo Renault Sandero. A 
vítima não foi capaz de dar deta-
lhes do ocorrido.   

Vítima tomava café no momento do crime

A vítima não foi capaz de dar detalhes do ocorrido

Patrick Jorge de Assis, de 19 anos, teria sido morto por traficantes

Homem mata namorada 
a tiros e fere cunhada 
após baile na Maré

Duas irmãs foram balea-
das durante um baile funk na 
Maré, na Zona Norte do Rio, 
na manhã do último domingo. 
De acordo com a Polícia Mili-
tar, Débora Adelino da Con-
ceição, de 20 anos, morreu 
após ser baleada na cabeça.

Já sua irmã, de 16 anos, 
continua internada no Hos-
pital Estadual Getúlio Vargas, 

na Penha, também na Zona 
Norte. De acordo com posts 
nas redes sociais, o show era 
do cantor Felipe Ret.

Segundo a Polícia Civil, o 
principal suspeito é Patrick Jorge 
de Assis, de 19 anos, namorado 
de Débora. Informações, no 
entanto, indicam que ele teria 
sido morto por traficantes.

De acordo com o hospital, 

a menor de idade está inter-
nada no CTI e apresenta qua-
dro clínico grave.

Segundo a Delegacia de 
Homicídios da Capital (DHC), 
as investigações estão em anda-
mento para apurar os crimes de 
feminicídio contra Débora Ade-
lino da Conceição, de 20 anos, 
e de homicídio contra Patrick 
Jorge de Assis, de 19 anos; além 

da tentativa de feminicídio con-
tra a jovem de 16 anos.

Testemunhas estão sendo 
ouvidas e diligências estão 
sendo realizadas em busca 
de informações que ajudem 
a esclarecer o caso.

O enterro de Débora acontece 
nesta terça-feira (7), no cemité-
rio do Cacuia, na Ilha do Gover-
nador, também na Zona Norte.

Na foto, dois dos três homens que foram 
encaminhados para a delegacia da Barra da Tijuca

Gostaria de agradecer 
a Polícia Militar por 
terem salvo a minha 
vida, da minha irmã e 
das minhas sobrinhas 
depois de um assalto na 
Avenida das Américas, 
aqui na Barra da Tijuca, 
seguido de sequestro. 
Os três policiais foram 
excepcionais”.

MENSAGEM DE UMA DAS VÍTIMAS
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No mês que o varejo pro-
move a Semana do Brasil, o 
Shopping Leblon divide as 
atenções de suas vitrines com 
o trabalho de pequenos pro-
dutores. Entre os dias 03 e 12 
de setembro, o Mercado Bra-
sil ocupa o 1º do shopping e 
reúne estandes de produtores 
artesanais de diversas regi-
ões do Brasil, com opções de 
bebidas, comidas e artigos de 
decoração. Entre eles, a Ara-
taca Empório vem represen-
tando o Norte e o Nordeste 
trazendo a gastronomia da 
Amazônia, como a rapadura 
JR com abóbora ou banana 
400g, por R$17 cada, a Caju-
ína Cristal 155 ml, por R$12, 
a conserva da flor de jambu, 
por R$25, e as geleias de açaí, 
graviola ou biomassa de banana verde, 
por R$23 cada. Já no Hadah Delivey, os 
clientes poderão degustar queijos varia-
dos, como o Azul bolete (inspirado no 

camembert azul), por R$ 54 (a peça), e 
o Vó Gilda (queijo artesanal maturado), 
por R$ 39 (a peça).  

Além dos quitutes, no segmento de 

bebida, um dos destaques é 
o Café Iranita, produzido de 
forma sustentável, e a Batida 
da Frida, bebida artesanal feita 
com vodka. Para quem curte 
decoração, a Terra Eco apre-
senta produtos em madeira 
100% sustentável, enquanto 
a Vivaverdevida vai encantar 
os apreciadores de macramê 
e vasos em cimento. “Existe 
uma grande oferta de ótimos 
produtos nacionais, produzi-
dos de forma artesanal e de 
altíssima qualidade, e que não 
chega ao grande público. Fica-
mos felizes em poder promo-
ver esse trabalho e possibili-
tar ao nosso cliente conhecer 
essas marcas nacionais”, diz 
o superintendente do Shop-
ping Leblon, Rodrigo Lovatti. 

• O Mercado Brasil funcionará das 
12h às 22h (no feriado de 07 de 
setembro, excepcionalmente, o 
horário será das 15h às 21h).

Darlin Ferrattry usou um look de R$ 8 mil e com 15 mil 
cristais bordados a mão na Império Samba Fest, que aconte-
ceu na quadra do Império Serrano, em Madureira, na noite 
deste sábado. A peça pesa cerca de oito quilos. No evento, 
a rainha de bateria da agremiação foi prestigiada pela filha 
Lexa e por Rafaella Santos, irmã do craque Neymar. 

O ano 2022 será o primeiro de Darlin à frente dos rit-
mistas da escola carioca. Em 2020, ela foi rainha de bate-
ria da Unidos de Bangu.

O evento, organizado pelo mestre Vitinho, o presidente 
da agremiação Sandro Avelar, Branco Ribeiro, Thiaguinho 
Gomes e RMelo produções, seguiu todos os protocolos de 
segurança para evitar a disseminação do novo coronavirus. 

Em cumprimento a um decreto municipal, para partici-
par da noite de samba, também foi obrigatório comprovar 
que a vacina contra a Covid estava em dia.

RIO DE JANEIRO, TERÇA-FEIRA, 7 E 8 DE SETEMBRO DE 2021CULTURA

FOTO DE PAOLLA OLIVEIRA DE 
VESTIDO CURTO CHAMA ATENÇÃO 
DE DIOGO NOGUEIRA

Paolla Oliveira roubou a cena ao publicar fotos em 
que aparece toda produzida usando um vestido cur-
to. Diogo Nogueira se derreteu nos comentários do 
post da atriz. “Não tenho maturidade”, disse o cantor, 
usando emojis de coração e carinhas gargalhando.

Paolla e Diogo estão aos 
poucos comparti-
lhando o na-
moro com os 
fãs. Os dois 
assumiram o 
relaciona-
mento no 
dia 24 de 
julho, du-
rante um show do 
sambista, e têm trocado 
declarações públicas. 
Os cliques postados 
pelo casal entre-
gam a química dos 
artistas que viraram 
sensação na internet.

dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES

MUNDO DOS 
FAMOSOS

RAINHA DE BATERIA DO 
IMPÉRIO SERRANO, DARLIN 
FERRATTRY USA LOOK DE 
R$ 8 MIL EM EVENTO NA 
QUADRA DA ESCOLA

HORÓSCOPO

Você pode viver o desfecho de uma situação problemática 
com bons resultados, ficando feliz e contente. O dia pede 
harmonia entre você a sua vida como um todo. Sucesso 
em situações plantadas no passado. Pode ser um dia de 
resoluções em conjunto com as pessoas em quem confia.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Dia de muita energia voltada para a realização das suas ideias, 
portanto é possível se dedicar fielmente aos seus planos e 
projetos. O trabalho pode evoluir muito e ainda receber a ajuda 
de colegas ou amigos. Tome cuidado com a tendência a querer 
fazer tudo sozinho, sem permitir que as pessoas ajudem.

TOURO
21 abr a 20 mai

O dia pede compreensão e muita sabedoria para lidar com os 
desafios sem perder a ternura. Pode ver boas ideias surgindo, 
mas você pode precisar de um tempo para organizar a mente 
e colocar tudo em ordem. Existe progresso no seu dia, mas 
tome cuidado para não se deixar levar por vaidades.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Abundância e contentamento emocional, mas você pode estar 
cansado, por isso convém pegar leve. Hoje o dia pode não ter nada 
de novo, mas é importante se manter em harmonia com o que 
existe ou conquistou. Energia de aceitação está presente e é preciso 
buscar ser receptivo e amoroso, mantendo as coisas em ordem.

LEÃO 
23 jul a 22 ago

Você pode ter muita expectativa sobre este dia e ele 
pode se cumprir com perfeição, mas é importante não 
tentar recriar um passado, fixando-se, em vez disso, no 
hoje. Tome cuidado com o saudosismo, mas relações do 
passado podem ressurgir de uma forma inesperada.

VIRGEM
23 ago a 22 set

O dia pede escolha e ação. É preciso tomar decisões e seguir em 
frente sem olhar para trás. É importante deixar fluir e se lançar à 
vida com fé e intensidade, sem querer controlar tudo ou pensar 
demais no resultado. Hoje o dia pede fluidez e leveza. Tome 
cuidado com irritação em relação a coisas externas. 

LIBRA
23 set a 22 out

O dia pode ter uma energia pesada de rompimento, separação 
ou você pode enfrentar atrasos, dispersão ou perdas. Notícias 
tristes também podem chegar. Você também pode ficar doente 
ou precisar de uma ajuda e não se sentir acolhido. É importante 
se manter com uma consciência do que precisa fazer.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Cuidado com o excesso de imaginação e paranóias. Você pode 
estar criando as coisas na sua cabeça, então vale a pena sempre 
buscar a verdade dos fatos antes de acreditar neçes. Os excessos 
podem estar presentes, então cuide bem da sua saúde, que 
pode se ressentir por seus descuidos.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Hoje o dia pede inovação. Tome cuidado com a repetição de erros 
do passado, que podem gerar os mesmos resultados. Os conflitos 
podem surgir nas relações de trabalho, então tome cuidado com 
a competição exagerada. Busque sua autenticidade. Existe uma 
“batalha” a ser vencida hoje.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Pode ser um dia cheio de deslocamentos ou você pode fazer uma 
viagem. Bom dia para focar sua mente em estudos ou projetos 
que demandam planejamento e uma boa visão estratégica. Você 
pode ficar ansioso, portanto diversifique suas tarefas e faça pausas-
ativas, como buscando se exercitar ou meditar.

CAPRICÔRNIO
22 dez a 20 jan

O dia pode trazer muita satisfação, verdade, leveza, vitórias e 
amor. Existe progresso e você pode conquistar um objetivo 
pelo qual vinha batalhando há algum tempo. A expansão pode 
chegar e você se sentir bem com tudo que existe à sua volta. 
Pode aproveitar para passear ou planejar uma viagem.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

O dia pode trazer muita satisfação, verdade, leveza, vitórias e 
amor. Existe progresso e você pode conquistar um objetivo 
pelo qual vinha batalhando há algum tempo. A expansão pode 
chegar e você se sentir bem com tudo que existe à sua volta. 
Pode aproveitar para passear ou planejar uma viagem.

PEIXES
19 fev a 20 mar

Shopping Leblon celebra a Semana do Brasil 
com Mercado de produtores brasileiros

Re
pr

od
uç

ão

Re
pr

od
uç

ão

DANNI SUZUKI ASSUSTA FÃS 
AO CONTAR QUE CASA EM QUE 
MORA QUASE DESABOU
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AGNEWS

A atriz Danni Suzuki assustou os fãs neste 
domingo (5) ao contar que a casa em que 
mora está em obras. É que ela descobriu que 
o segundo andar poderia ter desabado.

“Minha casa não tinha sustentação nessa 
área”, disse ela mostrando a viga que deveria 
manter o segundo andar firme. “A obra não 
está nada bem. Tenho o celular de todos 
os pedreiros. Somos amigos. Era para ser 
coisa rápida, mas cresceu”, contou ela.

Segundo a atriz, a obra chegou até a ser 
interrompida porque um dos profissionais ficou 
doente após o diagnóstico da Covid-19.

A empresária 
mostrou seu 
samba no pé 
na quadra da 
agremiação

Mercado Brasil acontece entre os dias 03 e 12 de setembro
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O ator e humorista Paulo 
Gustavo, falecido no dia 
04/05 em decorrência de 
complicações causadas pela 
Covid-19, será novamente 
homenageado em Niterói, na 
Região Metropolitana do Rio 
de Janeiro, sua cidade natal.

Além de ter virado nome 
de rua em Icaraí, bairro local 
onde viveu grande parte de 
sua vida, o artista ganhará 

da Prefeitura local duas 
estátuas em sua homena-
gem, uma referente a si pró-
prio e a outra à Dona Her-
mínia Amaral, personagem 
que o consagrou na história 
do humor brasileiro.

As duas esculturas estão 
previstas para serem inaugu-
radas em novembro e ficarão 
localizadas no Parque Pre-
feito Ferraz, mais conhecido 

como Campo de São Bento, 
também em Icaraí, próximo 
ao chafariz do local. Elas 
serão de concreto e terão um 
tom bronze, além de serem 
elaboradas respeitando a 
altura de Paulo, isto é, 1,85m. 
Outro destaque importante 
é que haverá uma mesa com 
bancos para as pessoas se 
sentarem e tirarem fotos com 
as estátuas.

Vale ressaltar que as está-
tuas integram um projeto de 
circuito que será realizado 
em Niterói como forma de 
homenagear o humorista. 
Além disso, haverá ainda 
uma terceira escultura, que 
será instalada pela Prefei-
tura na esquina das ruas que 
leva seu nome (Ator Paulo 
Gustavo) e Lopes Trovão, 
em Icaraí.

RIO DE JANEIRO, TERÇA-FEIRA, 7 E 8 DE SETEMBRO DE 2021
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CULTURA

Reprodução

Reprodução

As duas esculturas estão previstas para serem inauguradas em novembro

MANÉ, REDE DE BOTECOS CARIOCA, INAUGURA 
UNIDADE NA ORLA DE SÃO CONRADO, NO RIO

Com dezoito unidades espalhadas em bair-
ros como Flamengo, Méier, Vila da Penha, 
Tijuca, Ipanema, Vila Isabel e Copacabana, o 
Mané, rede carioca de botecos, inaugura seu 
novo bar na orla da praia de São Conrado, loca-
lizado na zona sul do Rio de Janeiro. 

Segundo Daniel Bittencourt, CEO e fun-
dador do Mané, com a vinda da pandemia, as 
pessoas passaram a migrar para lugares longe 
do movimento do centro, o que potencializou o 
processo de expansão da rede. “Estamos aten-
tos à essa mudança de comportamento e pre-
tendemos ir para outras regiões da capital. O 
carioca quer um espaço para esfriar a cabeça 
após o final do dia e, se possível, uma linda 
paisagem ao fundo e tomando uma cerveja 
gelada. Vamos oferecer isso tudo no Mané”

O quiosque, que tem inspiração no pôr do 
sol e no pós-praia, une duas grandes paixões do 
carioca: a praia e o boteco. A decoração mis-
tura a identidade visual do Mané com o con-
ceito praiano. A mesa de centro é no formato 
de uma prancha de surfe, as cadeiras típicas 
de boteco possuem frases como “Há mares 
que vêm para o bem”, “Mar doce lar” e “Dias 
melhores verão”. 

SERVIÇO:

• Endereço: Rua Prefeito Mendes 
de Morais sn QS 06 A/B

• Horário de funcionamento: 
das 11h às 23h 

• Delivery: diariamente das 11h às 23h 

Campo de São Bento,  
em Niterói, terá estátuas de  

Paulo Gustavo e Dona Hermínia

Diogo Nogueira gravou 
no fim do ano passado o pro-
jeto “Samba De Verão”, uma 
trilogia audiovisual com três 
álbuns, “Sol”, “Céu” e “Lua”, 
gravado numa balsa na Bahia 
da Guanabara com a vista pri-
vilegiada do Rio de Janeiro e 
a silhueta das montanhas da 
cidade ao fundo, lançados em 
pleno verão deste ano.

Depois do sucesso de crí-
tica e vendas na estreia do 
show deste projeto em julho 
no Vivo Rio e com a retomada 
gradual dos shows, com todos 
os cuidados, Diogo volta pra 
mais uma apresentação deste 
projeto no Rio de Janeiro, 
desta vez na Jeunesse Arena, 
dia 17 de setembro, sexta, 
onde se apresentará pela pri-
meira vez, com ingressos limi-

tados, reproduzindo no palco 
todo o visual que compôs este 
audiovisual, com o cenário 
remetendo à mesma atmosfera 
do espetáculo digital.

O show traz um repertório 
com músicas inéditas deste 
audiovisual que já se torna-
ram sucesso, como “Bota Pra 
Tocar Tim Maia” – que caiu no 
gosto do público, atingindo 
mais de um milhão de views 
em menos de um mês –, “Ouro 
da Mina”, além da recente par-
ceria de Diogo e Moacyr Luz 
na música “Cadê?”. Também 
estará no show “Andança”, 
uma homenagem a Beth Car-
valho, e “Espelho”, de seu pai 
João Nogueira, assim como 
não ficarão de fora seus suces-
sos “Pé na Areia”, “Clareou” 
e “Sou Eu”.

Diogo Nogueira se 
apresenta pela primeira 

vez na Jeunesse 
Arena com o show 
“Samba de Verão”

Show acontece dia 17 de setembro

Reprodução

Com visual de tirar o fôlego, o quiosque será a 
primeira unidade da rede em solo praiano

Devido ao avanço da variante Delta no Rio 
de Janeiro e, consequentemente, ao aumento no 
número de casos de Covid-19, a Prefeitura da 
capital fluminense desistiu de realizar um Car-
naval fora de época na Ilha de Paquetá, bairro 
da região central da cidade, que serviria como 
uma espécie de evento-teste em relação ao pro-
jeto de vacinação em massa contra o Coronavírus 
realizado no local recentemente. O anúncio foi 
feito pelo próprio prefeito Eduardo Paes (PSD).

”Tínhamos elaborado uma programação de 
abertura. O próprio secretário [de Saúde, Daniel 
Soranz] deve lançar esse cronograma de abertura 
pensando só no aspecto sanitário. A festa a gente 
deixa para o Carnaval”, disse Paes durante parti-
cipação em um evento de sua agenda de trabalho.

Vale lembrar que, na época da divulgação da 

intenção de realizar o Carnaval fora de época, 
em meados de junho, diversos moradores de 
Paquetá criticaram a decisão da Prefeitura. ”Esta-
mos vivendo um momento terrível. Não temos 
nada para comemorar. Não vejo motivo para 
comemorar, muito menos com Carnaval e com 
essa situação que a gente tem vivido nesses 15 
meses aqui na ilha”, disse Cris Campos, mora-
dora da ilha, na ocasião.

É importante ressaltar, no entanto, que o 
referido evento-teste nunca teve 100% de con-
firmação por parte da Prefeitura de que real-
mente ocorreria. Na época, inclusive, o secre-
tário de Saúde do Rio, Daniel Soranz, afirmou 
que o mesmo só seria realizado caso não hou-
vesse aumento no número de pessoas infecta-
das pela Covid-19, o que acabou acontecendo.

Na época da divulgação da intenção de realizar o Carnaval fora de época, 
diversos moradores de Paquetá criticaram a decisão da Prefeitura

Prefeitura do Rio desiste de realizar 
Carnaval fora de época em Paquetá
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O Sindicato dos Trabalha-
dores em Saúde, Trabalho e 
Previdência Social no Estado 
do Rio de Janeiro (Sindsprev/
RJ) vai formar, na próxima 
quinta-feira (9 de setembro), 
um grupo de trabalho dos ser-
vidores do Instituto Nacional 
do Seguro Social (INSS) para 
debater os efeitos das porta-
rias 1.345 e 1.347, publica-
das nesta semana pelo órgão. 
Alvo de críticas dos traba-
lhadores, os textos revoga-
ram resoluções anteriores 
que permitiam a adoção do 
Regime Especial de Aten-
dimento em Turnos (Reat) 
nas agências da Previdência 
Social. Com isso, servidores 
que cumpriam uma jornada 
de 30 horas semanais passa-
rão a trabalhar 40 horas.

De acordo com as novas 
portarias, diariamente, quem 
atua nas agências passará a 
trabalhar seis horas de forma 
presencial, como já acontecia, 
mais duas horas complemen-
tares, na modalidade presen-
cial ou remota, para se dedicar 
a atividades administrativas.

A reunião do grupo de tra-
balho acontecerá às 18h, no 
auditório da sede do Sinds-
prev/RJ (Rua Joaquim Silva 
98, Centro, Rio de Janeiro).

RIO DE JANEIRO, TERÇA-FEIRA, 7 E 8 DE SETEMBRO DE 2021SERVIÇO

Servidores do INSS preparam 
mobilização contra fim da  

jornada de 30 horas semanais

Assaí Atacadista abre mais 
de 300 vagas de emprego 

para loja da Tijuca

Aprovado na 
Câmara: guardas 
municipais podem 
ter piso de R$2 mil

A possibilidade de greve foi aventada na transmissão

Guardas municipais poderão ter piso salarial nacio-
nal de R$ 2 mil. A Comissão de Segurança Pública e 
Combate ao Crime Organizado da Câmara dos Depu-
tados aprovou um projeto de lei que fixa a quantia 
para o vencimento básico mínimo da categoria. No 
município do Rio de Janeiro, agentes em início de 
carreira recebem, hoje, salário-base de R$ 1.652,98.

Segundo o texto aprovado, o valor deverá ser rea-
justado anualmente pelo Índice Nacional de Preços 
ao Consumidor (INPC). Além disso, a União deverá 
prestar assistência financeira aos municípios nos casos 
em  que for necessária complementação orçamentá-
ria para cumprimento do piso.

A proposta, agora, será analisada pela Comissão 
de Constituição e Justiça e de Cidadania (CCJ) da 
Casa. A matéria já foi recebida pelo grupo e aguarda 
designação de relator.

O projeto de lei tramita em caráter conclusivo, ou 
seja, quando o teor é analisado apenas por comissões, 
dispensando votação pelo plenário da Câmara. Isso 
significa que, caso receba aval da CCJ, já estará apro-
vado pelos deputados federais.

As inscrições 
vão até o dia 
29 de outubro

O 
Assaí Atacadis-
ta está com 307 
vagas de empre-
go abertas para a 

cidade do Rio de Janeiro. As 
oportunidades foram criadas 
para compor o time da nova 
loja que será inaugurada na Ti-
juca, na Zona Norte do Rio, nos 
próximos meses. As inscrições 
vão até o dia 29 de outubro. 

As oportunidades são para 
ocupar postos efetivos e abran-
gem diferentes áreas. Entre 

alguns dos postos dos seto-
res, que oferecem funções téc-
nicas, operacionais e de lide-
rança, estão: chefe de seção, 
fiscal de prevenção de perdas, 
repositor de mercadorias, ope-
rador de empilhadeira, auxiliar 
de cozinha, açougueiro, entre 
funções que também incluem 
oportunidades para pessoas 
com deficiência.

Os interessados e as inte-
ressadas devem se cadastrar 
no site https://expansaoassai-

tijuca.gupy.io. Para iniciar a par-
ticipação no processo seletivo, 
é necessário ter em mãos RG, 
CPF, número de telefone e ende-
reço de e-mail. O processo sele-
tivo será 100% on-line, sendo 
importante manter os dados 
cadastrais atualizados.

A abertura da nova unidade 
é uma continuidade ao plano 
de expansão orgânica da marca, 
que mais que dobrou sua pre-
sença no território nacional nos 
últimos seis anos. Hoje, o Assaí 

está presente em todas as regi-
ões brasileiras, em 23 Estados 
e no Distrito Federal, alcan-
çando mais de 100 municípios. 
Apenas no Estado do Rio de 
Janeiro, o Assaí conta, atual-
mente, com 23 lojas.

Como medida de prevenção 
contra a Covid-19, o processo 
seletivo da rede foi adaptado 
para ser realizado 100% on-line, 
junto com uma série de medi-
das para garantir a segurança 
dos colaboradores e clientes da 

rede em todo o Brasil. A sele-
ção online também oferece mais 
agilidade e permite que o can-
didato acompanhe a sua evolu-
ção na plataforma.

O Assaí oferece remunera-
ção e pacote de benefícios com-
patíveis com o mercado. A rede 
possui, ainda, um plano estru-
turado de carreira e investe 
constantemente em capacita-
ção e no desenvolvimento pro-
fissional de seus colaboradores 
em todo o país.

De acordo com as novas portarias, 
diariamente, quem atua nas agências 
passará a trabalhar seis horas de 
forma presencial, como já acontecia, 
mais duas horas complementares

Apesar de o governo fede-
ral ter aumentado o piso sala-
rial dos profissionais da rede 
pública de educação básica 
para R$ 2.886,24 em janeiro 
de 2020, os 1.899 professores 
adjuntos de educação infan-
til (PAEIs) da Prefeitura do 
Rio não receberam o reajuste 
e continuam com vencimento 
básico inferior, de RS 2.655, 
95. A atualização do valor 
tem sido reivindicada pela 
categoria, que atua em cre-
ches e na pré-escola, desde o 
primeiro contracheque defa-
sado. Diante da falta de pro-
vidências, o caso foi parar no 
Ministério Público (MPRJ) 
e no Tribunal de Justiça do 
Rio (TJRJ). Enquanto o Exe-
cutivo alega restrições orça-
mentárias, os servidores sen-
tem, no bolso, a falta dos R$ 
230,29 que poderiam estar 
recebendo a mais mensal-
mente.

Ao MPRJ, a Prefeitura do 
Rio justificou a desatualiza-
ção do salário dos PAEIs de 
forma semelhante, com base 
em dispositivos que vedam 
reajustes a servidores pre-
sentes nas leis de Responsa-
bilidade Fiscal e 173/2020. A 
administração carioca tam-
bém sustentou que seria pre-
ciso ter uma lei municipal 
para alterar a remuneração da 
categoria, embora a lei fede-
ral 11.738/2008 expresse que 
municípios devem cumprir o 
piso nacional.

O Sindicato Estadual 
dos Profissionais de Edu-
cação do Rio de Janeiro 
(Sepe/RJ), em junho deste 
ano, ingressou com uma ação 
civil pública, representando 
todos os PAEIs, contra a pre-
feitura no TJRJ. Em 27 de 
julho, a juíza Mirela Erbisti 
negou liminar solicitada pela 
entidade para a correção do 
piso, destacando o “notó-
rio impacto financeiro” da 
medida, mesmo após o pare-
cer favorável do MPRJ. O 
Sepe informou que, com a 
recepção de novos documen-
tos encaminhados pelos ser-
vidores, está preparando um 
pedido de reconsideração da 
negativa de liminar.

Professores 
da rede 

municipal 
do Rio de 
Janeiro 
recebem 
abaixo 
do piso 
nacional

A atualização do 
valor tem sido 

reivindicada 
pela categoria

A Federação Nacional dos 
Sindicatos de Trabalhadores 
em Saúde, Trabalho, Previ-
dência e Assistência Social 
(Fenasps) fez uma live sobre 

o tema e pediu a mobiliza-
ção dos funcionários do INSS 
contra as portarias. A possi-
bilidade de greve foi aventada 
na transmissão.
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 No município do Rio de Janeiro, agentes em início de 
carreira recebem, hoje, salário-base de R$ 1.652,98

Reprodução
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Bruninho destaca nova 
base com jovens após 
ouro no Sul-Americano

M
elhor jogador do 
Sul-Americano 
de vôlei, encer-
rado domingo, 

em Brasília, o levantador Bru-
ninho destacou que a competi-
ção marca o início de um novo 
ciclo para uma equipe com jo-
vens promessas das quadras 
como Adriano e Vaccari. No 
mês passado, a seleção - favo-
rita ao ouro nas Olimpíadas de 
Tóquio - perdeu a disputa do 
bronze olímpico para a Argen-
tina. Os dois times voltaram a 
se enfrentar, domingo, e, desta 
vez, os brasileiros venceram, 
faturando o 33º título sul-ame-

ricano. Adriano e Vaccari não 
competiram em Tóquio.

O Brasil ganhou todas as 33 
edições que disputou. A Argen-
tina é o único país, além do Bra-
sil, a ter vencido o Sul-Ameri-
cano masculino - foi em 1964, 
quando a seleção não disputou.

Em Brasília, o time do téc-
nico Renan Dal Zotto esteve 
com sete jogadores que volta-
ram sem medalha de Tóquio: os 
levantadores Bruninho e Fer-
nando Cachopa, o oposto Alan, 
o ponteiro Lucarelli, os centrais 
Lucão e Isac, e o líbero Thales. 
Além deles, foram convocados 
para o Sul-Americano Abouba, 

João Rafael, Vaccari, Adriano, 
Flávio, Cledenilson e Maique. É 
o início de renovação para um 
time que, logo depois das Olim-
píadas, ficou sem nomes como 
Wallace e Maurício Borges, que 
se aposentaram da seleção.

“As pessoas podem pensar: o 
Sul-Americano não conta tanto e 
tal. Perde para você ver se as pes-
soas não iam cobrar a gente. A 
gente sabe da responsabilidade 
que é jogar com a camisa da sele-
ção brasileira. A gente se dedica 
muito pra isso, para vencer sem-
pre que possível”, disse Bruninho.

Ele também destacou a 
presença dos mais jovens no 

time agora.
“É importante para dar 

moral, principalmente os mais 
jovens hoje mostraram, tanto 
o Vaccari quanto o Adriano 
quando tiveram oportunidade 
foram muito bem. Esse grupo, 
lógico, com outros que ainda 
não estão aqui, sem dúvida 
é mais ou menos uma base 
daquilo que nós teremos nos 
próximos anos, então a gente 
começa o novo ciclo com o pé 
direito. Lógico que teoricamente 
é um Sul-Americano apenas, 
mas o Brasil, ele entra pra ven-
cer sempre, então quando você 
consegue esse objetivo a missão 

O Brasil ganhou todas as 
33 edições que disputou
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Fifa ‘lamenta’ confusão em
Brasil x Argentina e afirma que irá 

analisar relatórios da partida
A Fifa lamentou as cenas 

de confusão que antecederam a 
paralisação da partida entre Bra-
sil e Argentina pelas Eliminató-
rias da Copa do Mundo de 2022 
no último domingo. Por meio de 
nota oficial, a entidade afirmou 
ainda que analisará o relatório da 
partida para tomar uma decisão 
sobre o seu resultado.

“A Fifa lamenta as cenas 
anteriores à suspensão da par-
tida entre Brasil e Argentina 
que impediram milhões de tor-
cedores de desfrutar de uma 
partida entre as duas das mais 
importantes nações do futebol 
no mundo”, diz um trecho do 
comunicado, que é complemen-
tado com a Fifa dizendo que vai 

analisar o caso:
“Os primeiros relatórios ofi-

ciais da partida foram enviados à 
Fifa. Estas informações serão ana-
lisadas pelos órgãos disciplinares 
competentes e uma decisão será 
tomada no seu devido tempo”.

Caberá à entidade decidir 
qual será o desfecho do jogo 
que durou apenas cinco minu-
tos antes de ser interrompida. A 
decisão será tomada pela Comis-
são de Disciplina, que vai ava-
liar se houve W.O. após a saída 
dos jogadores argentinos do gra-
mado da Neo Química Arena, ou 
se houve força maior que obri-
gou a partida a ser suspensa. 
A decisão será tomara levando 
em consideração o que estará 

relatado na súmula da partida, 
escrita pelo árbitro venezuelano 
Jesus Valenzuela e pelo delegado 
da partida.

A partida entre Brasil e 
Argentina pela sexta rodada 
das Eliminatórias foi suspensa 
depois que funcionários da 
Agência Nacional de Vigilân-
cia Sanitária (Anvisa) entraram 
no gramado para determinar a 
deportação de quatro jogadores 
argentinos que não cumpriram 
quarentena.

Houve confusão com a che-
gada dos agentes federais e a 
seleção da Argentina deixou o 
campo na sequência. O time 
brasileiro aproveitou para fazer 
um treino.

Caberá à entidade decidir qual será o desfecho do jogo

Lucas Figueiredo/CBF

É importante para dar 
moral, principalmente 
os mais jovens hoje 
mostraram, tanto 
o Vaccari quanto 
o Adriano quando 
tiveram oportunidade 
foram muito bem”.
BRUNINHO, CAPITÃO DA SELEÇÃO

é cumprida”.
Citado por Bruninho, o 

ponteiro Adriano, 19 anos, é 
tido como uma das revelações 
do vôlei brasileiro. Na última 
Superliga, jogando pelo Itape-
tininga, ele chamou a atenção - 
assim como sua antiga equipe, 
que eliminou o todo-poderoso 
Cruzeiro e chegou às semifinais. 
Adriano vai disputar a próxima 
temporada pelo Campinas.

Bruninho disse que o Bra-
sil começou mais forte no jogo 
contra os argentinos em relação 
a outros deste Sul-Americano.

“Eu tinha falado nos outros 
dias que talvez a gente estava 
começando sempre um pouco 
banho-maria e a gente sabia que 
se a gente começasse assim con-
tra uma equipe como a Argen-
tina, que é muito perigosa, 
poderia ser fatal. Então a gente 
colocou isso na cabeça, entrou 
muito concentrado e acabou 
vencendo a partida de maneira 
concreta”,  afirmou Bruninho.

Aeroporto do Galeão pode virar pista de 
corrida para etapa da Stock Car Brasil

O Aeroporto Internacional 
Tom Jobim (RIOgaleão), na Ilha 
do Governador, Zona Norte do 
Rio de Janeiro, poderá receber, 
em outubro, pela primeira vez, 
uma etapa da Stock Car Brasil 
2021. De acordo com informa-
ções do site ”Aeroin”, os trâmi-
tes para a realização do evento 
em solo carioca no referido local 
estão em andamento e a expec-
tativa é de que o mesmo seja 
confirmado em breve.

A previsão é que a corrida 
aconteça no dia 24 de outubro 
na pista 10/28 do RIOgaleão, 
que deverá ficar inoperante para 
utilização do aeroporto entre os 
dias 17 e 29 do mesmo mês para 
que os pilotos possam treinar e 
também para que sejam realiza-
das as marcações e toda a pre-

A previsão é que a corrida aconteça no dia 24 de outubro

Pelé é internado em SP após exames 
apontarem problemas de saúde

Pelé está internado há seis dias no hospital 
Albert Einstein, em São Paulo, após exames 
de rotina detectarem um problema de saúde, 
segundo o portal G1. Por meio de suas redes 
sociais, a assessoria do Rei do Futebol infor-
mou na última terça-feira que ele havia dado 
entrada na unidade para fazer exames peri-
ódicos e afirmou que estava bem de saúde.

No comunicado, a assessoria tranqui-
lizou os fãs e negou que Pelé tivesse des-

maiado, conforme rumores. Disse ainda que 
não havia conseguido realizar os exames 
antes em razão da pandemia e brincou que 
não jogaria no domingo.

“Pessoal, eu não desmaiei e estou muito 
bem de saúde. Fui fazer meus exames de 
rotina, que não havia conseguido fazer 
antes por causa da pandemia. Avisem que 
eu não jogo no próximo domingo!”, dizia 
o comunicado.

paração para a prova.
Vale ressaltar que o fato do 

Aeroporto do Galeão ser utili-
zado como circuito para uma 
corrida não acarreta um pro-
blema para o tráfego aéreo, pois 
o local ainda está bastante vaga-
roso em relação ao número de 
pousos e decolagens devido à 
pandemia de Covid-19 e, além 
disso, a estrutura do mesmo per-
mite que seu funcionamento 

não seja afetado, pois há a pista 
15/33 para ser utilizada.

Paralelamente, em relação 
a possíveis riscos, para que um 
evento desse porte seja realizado, 
é necessário que a administradora 
apresente à Agência Nacional de 
Aviação Civil (Anac) uma ”ava-
liação de riscos”. Dentre as ações 
a serem tomadas nessas ocasi-
ões está o isolamento da área do 
evento do restante do aeroporto.
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Flamengo decide propor renovação
ao trio da “Geração 85” e traça planos 
para Filipe Luís, Diego e Diego Alves

Não há pressa, mas já há a 
decisão: o Flamengo vai ofe-
recer mais um ano de con-
trato para o trio Diego Ribas, 
Diego Alves e Filipe Luís. O 
tema entrou em pauta em reu-
nião do conselho de futebol 
na Gávea, na última segunda-
-feira, e ficou definido que a 
permanência dos veteranos 
será determinante até mesmo 
para a passagem de bastão 
para peças mais jovens no 
decorrer de 2022.

 Vasco anuncia a 
contratação de novo 

zagueiro

Jhon Arias viaja  
para a Colômbia 
para enterro da 
avó e desfalca o 
Fluminense

O Vasco anunciou no 
último domingo a contratação 
do zagueiro Walber. O defen-
sor vai reforçar o Cruzmal-
tino por empréstimo até 30 
de dezembro. O jogador per-
tence ao Athletico-PR, mas 
estava atuando pelo Cuiabá.

O zagueiro de 24 anos 
foi um pedido do treinador 
Lisca. Apesar de ser reserva 
no Cuiabá, Walber foi desta-
que quando vestiu a camisa 
do Guarani. Pela Série B da 
última temporada foram 33 

partidas disputadas.
Walber agora se junta ao 

atacante equatoriano Jhon 
Sánchez como os reforços da 
“era Lisca”. Após a derrota 
para o Londrina, o treinador 
pediu três novos nomes; dois 
já foram.

Ocupando a nona posição 
da Série B, com 32 pontos, 
o Vasco vai encarar o Avaí 
nesta segunda-feira. A par-
tida será em Florianópolis. O 
Cruzmaltino precisa da vitó-
ria para se aproximar do G4.

Triste notícia nas Laranjei-
ras: a avó de Jhon Arias fale-
ceu neste domingo, e o ata-
cante viajará para Colômbia 
para o enterro, desfalcando 
o Fluminense contra a Cha-
pecoense, hoje, pelo Campe-
onato Brasileiro.

A tendência é que Luiz 
Henrique seja o titular em seu 
lugar, e Caio Paulista comece 
no banco de reservas. Arias fez 
sua estreia com a camisa trico-
lor contra o Atlético-MG, pela 
Copa do Brasil, quando foi 
acionado no segundo tempo, e 
iniciou os dois jogos em sequ-
ência – no último, no empate 
em 1 a 1 com o Juventude, 
inclusive, fez o seu primeiro 
gol pelo clube.

Quem também não esta à 
disposição é Gabriel Teixeira. 
Em transição física, o atacante 
ainda não voltou a treinar com 
o restante do grupo.

Com 22 pontos e em 12º 
lugar na tabela de classifica-
ção, o Fluminense enfrenta a 
Chapecoense nesta terça, às 
21h30 (de Brasília), na Arena 
Condá, pela rodada que fecha 
o primeiro turno do Brasileiro. 
Com apenas sete pontos e sem 
sequer uma vitória até aqui, 
a Chape é a lanterna da com-
petição.

Reprodução

Reprodução

Walber

Ofertas serão 
de contrato 
por um ano

Os três, que formam a cha-
mada “Geração 85”, têm 36 
anos e são apontados como 
pilares de liderança deste Fla-
mengo que enumera títulos 
desde 2019. As negociações, 
no entanto, ainda não tive-
ram início e cada caso será 
avaliado de acordo com sua 
particularidade. 

Filipe Luís é quem chega 
mais valorizado e o desejo 
da diretoria é abordar 
até mesmo o que 
o lateral pensa 
como plano de 
carreira. O Fla-

mengo entende que se trata 
de um profissional que o clube 
deseja ter em seu quadro de 
funcionários imediatamente 
após a aposentadoria. Para 
isso, precisa saber por mais 
quantos anos o jogador pensa 
em atuar.

Já o caso de Diego Ribas 
também é encarado com natu-
ralidade e a expectativa é de 
que a negociação não seja das 

mais difíceis. Há cinco 
anos no Flamengo, o 

camisa 10 passou 

por este mesmo processo em 
2019 e 2020, o que, na opi-
nião da diretoria, facilita o 
processo. 

Por fim, há uma apreen-
são a respeito das tratativas 
com Diego Alves. Depois do 
imbróglio que virou novela 
para renovação no ano pas-
sado, os dirigentes se cercam 
de cuidados para que a nego-
ciação desta vez seja menos 
traumática.


